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Intervención de la  diputada Flor Añorve Ocampo, por un tiempo de hasta 

cinco minutos, para que haga uso de su derecho de réplica. 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Flor Añorve Ocampo, por un 

tiempo de hasta cinco minutos, para 

que haga uso de su derecho de 

réplica. 

 

La diputada Flor Añorve Ocampo: 

 

Gracias, presidenta. 

 

Secretario me gustaría que 

posteriormente pudiera darme copia 

de ese oficio donde dice que el 

Instituto Electoral de Participación 

Ciudadana solicita reducción de 

presupuesto para destinarlo a otros 

gastos, ojalá y me lo pudiera hacer 

llegar. 

 

En el 2015 el gobierno que entró el 

27 de octubre recibió un deudo 

coyuntural para cierre del ejercicio de 

3 mil 350 millones de pesos, adeudos 

estructurales del ISSSTE, del SAT, 

proveedores de 22 mil 500 millones 

de pesos que hacen un total de 25 mil 

500 millones de pesos, usted recibió 

un total de 20 mil millones de pesos, 

quiere decir que es el gobierno 

avanzó con esa deuda institucional 

porque a veces no es de el gobierno 

anterior es una deuda institucional 

que viene de distintos gobiernos. 

 

Me preocupa que hoy dice que se 

deben 17 mil 779 millones que 

recibieron un deudo de 14 mil 200 

millones de pesos y que en 2 años 

han pagado 3 mil 579 millones, qué 

quiere decir esto, que no han 

avanzado mucho con la deuda, que 
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seguramente al terminar esta 

administración en lugar de reducirla 

va incrementar mucho ya que en 

estos momentos deben 6 mil 311 

millones y recibieron un adeudo de 5 

mil 119 quiere decir que tienen un 

incremento de 1 mil 192 millones de 

pesos. 

 

Son deudas institucionales de los 

gobiernos y que tienen que ir 

avanzando con su pago, entonces 

este pues la verdad es que me 

preocupa que no se haya avanzado 

en el número de tiempo que llevan y 

que esto se incrementa por los 

intereses, por los préstamos y por 

demás situaciones y que finalmente 

puedan incrementarse esa deuda 

más de lo que ya se tiene. 

 

Muchas gracias. 

 


